100. Mitglied der Bundesgütegemeinschaft Gärprodukte

Seit Gründung der Gütegemeinschaft Gärprodukte e. V. (GGG) im Jahre 2003 ist die Zahl der Mitglieder stetig gewachsen. Von den anfänglich sieben Gründungsmitgliedern ist die GGG zur mittlerweile mitgliederstärksten Gütegemeinschaft unter dem Dach der BGK gewachsen.

Im Rahmen des Festaktes zum 10jährigen Bestehen ist die Biothan GmbH aus Fulda als 100. Unternehmen feierlich in den Kreis der GGG-Mitglieder aufgenommen worden. Die Biothan GmbH betreibt am Standort Finkenberg bei Fulda als Tochterunternehmen der Gas- und Wasserversorgung Fulda GmbH, der Gas und Wasserversorgung



Herr Karle beglückwünscht Herrn Kümmel (Biothan GmbH) als 100. Mitglied der Gütegemeinschaft Gärprodukte.

Osthessen GmbH (GWV) sowie die Stadt Fulda eine innovative Biogasanlage. Dort wird Gülle in Kombination mit Lebensmittelabfällen und später auch Biotonneninhalte verarbeitet. Herr Kümmel hat als Vertreter der Biothan GmbH die Jubiläumsurkunde entgegen genommen.

Die Mitglieder der Gütegemeinschaft Gärprodukte betreiben zur Zeit 94 Biogasanlagen, die der RAL-Güteüberwachung unterliegen. In 2013 werden dort mehr als 2,6 Mio. t organische Materialien zu Strom- und Wärmegewinnung eingesetzt. Die erzeugten Gärprodukte werden neben der üblichen landwirtschaftlichen Direktverwertung vermehrt aufbereitet und als organische Dünger auch in alternativen Bereichen eingesetzt. (

Quelle: H&K aktuell 05/2013, Seite 7: Dr. Andreas Kirsch (BGK e. V.)